もうすぐ 4 年生です

暖かくなり冬ごもりしていた生き物が目覚める頃となりました。三寒四温の言葉通りの毎日ですが、子ども たちは元気いっぱい、体いっぱいに春の到来を感じているようです。

この一年間、子どもたちは北本市のことをたくさん学んだり、社会科見学で昔の暮らしの体験や工場見学をしたりして、感動を味わい、心も身体も大きく成長することができました。

学年末を迎え、何かと落ち着かない様子が見られますが、3年生としての生活もあとわずか、一日一日を大切にして4年生への準備がしっかりとできるよう指導していきたいと思います。

保護者の皆様にはたくさんのご支援ご協力を頂きました。本当にありがとうございました。担任一同、心より感謝申し上げます。

学習の予定

国 語 ・モチモチの木

・3年生のふくしゅう

算数・三角形を調べよう・そろばん

・3年生のふくしゅう

社 会・市のうつりかわり

けやき ・北本の昔発見

理 科 ・じしゃく 作って遊ぼう

図 エ ・うつして ふえるよ

・みんなでオン・ステージ

体 育 ・短なわとび 長なわとび

• 鉄棒

音楽・思いを音楽で表そう

お知らせとお願い

今月の生活目標

一年間のまとめと反省をしよう

●クラブ活動について

来年度からクラブ活動がはじまります。子どもたちに希望をとり、一人一人のクラブが決定しました。 おうちでも確認してください。また、クラブによっては準備のお手伝いをお願いするものもあります。 ご協力よろしくお願いいたします。

●各教科のまとめや復習について

各教科ともまとめや復習がとても大切です。漢字練習や計算練習など、もう一度見直しをさせてください。3年生で取り組んできたものは4年生からの学習の土台となっていきます。

· ●家庭学習について

これまで通り、宿題についてはご家庭でも目を通していただき、お子さんが前向きに学習に取り組めるようお声がけをお願いいたします。1年間、本当にご協力ありがとうございました。

